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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Belastung der Bremer Unternehmen durch eine Reduzierung der EEG-Befreiung 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Unternehmen wären im Land Bremen von einer Reduzierung oder Rücknahme 
der EEG-Befreiung bzw. EEG-Vergünstigung betroffen? 
 

Welche Auffassung hat der Senat über eine mögliche Reduzierung oder 
Rücknahme der EEG-Befreiung bzw. EEG-Vergünstigung? 

 
 
 

 
 

 
 

Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 
 


